

Buenos días a todos,

Tengo el gusto de compartirles la publicación *Jugar la Ciudad - Reimaginar los espacios públicos urbanos de juego para la infancia en la Ciudad de México*, que realicé en colaboración con el Laboratorio para la Ciudad del Gobierno de la Ciudad de México, y que se puede consultar y descargar aquí: <https://issuu.com/labcdmx/docs/jugarlaciudad>.

El documento contiene una serie de reflexiones teóricas sobre la problemática en este contexto urbano específico, un análisis de las políticas urbanas y de los espacios de juego existentes y una serie de propuestas, incluyendo una herramienta para que los niños puedan evaluar los espacios. Esta investigación es la segunda etapa de un proyecto que empezó con un trabajo sobre la percepción que los niños tienen de su entorno urbano en la Ciudad de México (adjunto también aquí un artículo sobre una parte de los resultados de esa primera investigación).

Espero les pueda interesar. Si alguno de ustedes trabajan temas relacionados con la infancia y el espacio público, o conocen a investigadores que trabajan estos temas en sus respectivos contextos urbanos, me interesaría mucho poder intercambiar información y dialogar al respecto.

Saludos y muy buen día

Tuline Gülgönen

*Investigadora asociada, Centro de Estudios Mexicanos y Centroamericanos (CEMCA)*

<https://independent.academia.edu/TulineG%C3%BClg%C3%B6nen>